

4. Platz beim Rheinhöhen-Cup am 04. Juni 2015

Ausgerechnet beim eigenen Turnier erwischten wir keinen guten Tag. Das Übel nahm schon gleich im ersten Spiel gegen die Spvgg Sonnenberg seinen Lauf. Nach guten ersten fünf Minuten entwickelte sich ein Zweikampf, wie es die beiden Mannschaften schon des Öfteren erlebt haben. Hier wird nichts verschenkt. Die Geschenke machte ein Anderer; der Schiedsrichter. Nach einem Eckball klatschte ein Sonnenberger Bub den Ball (etwas mit dem Kopf) und mit den Händen ins Tor. Das Klatschen hat man bis auf die andere Seite des Sportplatzes gehört. Selbst zur Überraschung des Sonnenberger Spielers gab der unerfahrene Schiedsrichter das Tor. Schwer aufzuholen in der kurzen Spielzeit. Wir versuchten alles und kassierten noch das 0:2. Gegen Hassia Bingen hatten wir uns nun mehr vorgenommen, aber auch hier ging der Schuss zunächst nach hinten los 0:1. Jetzt war Yannick Theis nicht mehr zu halten. Mit einer riesen Energieleistung schoss er kurz vor Schluss (per Freistoß) den wichtigen 1:1 Ausgleich. Jetzt waren wir auf Schützenhilfe der Sonnenberger angewiesen, denn aus eigener Kraft konnten wir das Halbfinale nicht mehr erreichen. Voraussetzung hierfür war jedoch, dass wir Schwarz-Weiß-Wiesbaden schlagen. Wir erfüllten unsere Aufgabe bravourös mit 7:0. Dreimal Marvin Zinn, Erik Wendt, Yannick Theis. Bela Dröse und Frederic Zinn machten den Sack zu. Auch die Sonnenberger erfüllten ihre Aufgabe und siegten gegen Hassia Bingen. Das Halbfinale war erreicht. Scheinbar hatten wir aber unser Pulver im letzten Spiel verschossen, denn im Halbfinale zogen wir gegen Biebrich 02 mit 0:2 den Kürzeren, obwohl kein Leistungsunterschied zu erkennen war. So blieb nur noch das Spiel um Platz 3. Auch in diesem Spiel wollte das Runde nicht ins Eckige und so kam es nach 15 Minuten (0:0) zum 9-Meterschießen. Wer uns kennt, weiß was jetzt kommt. Richtig. Zum wiederholten Male konnten wir ein solches Duell nicht für uns entscheiden und so blieb am Schluss „nur“ der 4. Platz. Hier war mehr drin, aber solche Tage gibt es auch, da will einfach nichts zusammen passen.

Im Neunmeterschießen trafen; Yannick Theis, Conner Hohensee, Marius Kohl

Es spielten: Niklas Schulz, Conner Hohensee, Yannick Theis, Marius Kohl, Erik Wendt,
Marvin Zinn, Frederic Zinn, Bela Dröse, Siwagohn Purkpong, Max Hörner,
Michael Helms